



Las ticas, entre ellas la arquera Noelia Bermúdez y Mariana Benavides (8), superaron la paliza con Francia. /Foto: AP

La Sub 20 debe ganar cómo sea

Milton Montenegro. La Selección Femenina Sub 20 no tiene otro camino que conseguir la victoria a cómo de lugar ante Paraguay.

Tras caer goleadas 5 por 1 frente a Francia en el mundial de la categoría, las ticas saben que no hay más allá, incluso hablan de que el choque a las 6 p. m. es una final.

“Los que pasó ante Francia ya quedó atrás, de eso solo nos quedan las cosas buenas que hicimos

y los errores que debemos corregir. Estamos mentalizadas en ir con todo ante Paraguay sabemos que no será fácil, pero estamos seguras del equipo que tenemos y que tanto para nosotras como para ellas será una final que hay que ganar si queremos clasificar a la segunda ronda”, expresó María Benavides, capitana de la Tricolor, en declaraciones a la página web de la Federación de Fútbol.

Con ella coincidió Melissa Herrera, delantera que marcó el tanto de la Sele frente a Francia.

“No es excusa ya que sabemos que Francia fue superior a nosotras, pero los nervios y la ansiedad que se vive al debutar en un Mundial juega mucho en la cancha si no se sabe manejar. Ya para este segundo partido no nos va a pasar, ya que eso se vive solo una vez cuando se debuta y ahora vamos a entrar mas confiadas para lograr la victoria que necesitamos y nos merecemos por nuestro fuerte trabajo”, comentó así Herrera.

El compromiso entre la Selección y Paraguay, se jugará en el estadio Olímpico de Montreal y será transmitido por los canales 6 y 7.